



INVITATION
Assemblée citoyenne transfrontalière
pour la renaturation des carrières du Salève

Genève, Annemasse, le 30 09 2025

Madame, Monsieur,

Le mont Salève, visible depuis toute l'agglomération, est pour les habitants et habitantes de la région un point de repère, un lieu de détente, un refuge pour les promeneurs et pour une riche biodiversité. Le Salève est un mont largement laissé intact, grâce à son relief et grâce aux mobilisations transfrontalières qui l'ont protégé. Sauf pour les carrières qui le défigurent sévèrement et l'amputent de 60 hectares de pleine nature.

Un arrêté préfectoral de Haute Savoie du 16 mai 2003 prévoit que ces carrières soient rendues à leur état initial, renaturé, 30 ans plus tard, soit en mai 2033. Or l'entreprise exploitant les carrières a l'intention d'obtenir des autorités une prolongation de 30 années supplémentaires.

Afin de garantir que les carrières bénéficient de la recolonisation végétale prévue à l'échéance de mai 2033, **nous vous invitons à une assemblée citoyenne transfrontalière pour organiser la mobilisation et obtenir la renaturation des carrières du Salève.**

La mobilisation populaire et associative issue de cette assemblée pourra promouvoir l'intérêt général et gagner 57 hectares de nature, pour le bénéfice des habitants, des habitantes et de la biodiversité qui en ont tant besoin.

Mercredi 5 novembre 19h30 - 21h30
Espace Martin Luther King
Rue du Dr Francis Baud, Annemasse
à 200m de la gare

Programme : présentation de la situation actuelle ; discussion ; projet pour la suite.
Assemblée suivie d'un buffet régional.
Entrée libre et gratuite

Henri ROTH
Comité de l'ASSAL, Genève

Robert BURGNIARD
Membre, Annemasse

Contact : henri.roth@hotmail.com

Renseignements : www.sauvegarde-saleve.org